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Abteilungsversammlung 2022

Am 01. April 2022 fand mit leichter Verspätung die Abteilungsversammlung
Tennis im Mehrzweckraum des MTV statt. Es nahmen 21 Mitglieder teil. Zu
Beginn berichtete  Abteilungsleiter  Jürgen  Pfeuffer  über  die  zurückliegenden
Monate, die leider immer noch durch Corona geprägt waren. Erfreulicherweise
konnte  unter  Auflagen  durchgängig  Tennis  gespielt  werden  und  gab  einen
geregelten  Spielbetrieb.  Viele  Veranstaltungen  sowie  die  Arbeitsdienste  zu
Saisonbeginn konnten noch nicht bzw. nicht in gewohnter Weise durchgeführt
werden. Sehr ausführlich berichtete Jürgen Pfeuffer über die kaputte Pumpe,
die  langwierige  Neubeschaffung  und  Notbewässerung,  was  uns  einiges  an
Nerven gekostet hat. Auch über den aktuellen Stand zum Butzenumbau sowie
des Buchungssystems wurde informiert.

Danach folgten die  Berichte  des 1.  Sportwartes  Moritz  Fehsenfeld (verlesen
von Bettina Schulze) und der 1. Jugendwartin Jette Haster.
Im  Anschluss  wurde  die  Abteilungsleitung  einstimmig  entlastet.  Bei  den
Neuwahlen  wurden  Bettina  Schulze  als  stellvertretende  Abteilungsleiterin,
Martina Gödecke als Schriftwartin sowie Tobias Teichmann (in Abwesenheit)
als  2.  Sportwart  in  ihren  Ämtern  bestätigt.  Da  Jette  Haster  aus  beruflichen
Gründen nicht mehr als Jugendwartin zur Verfügung steht, war eine Neuwahl
notwendig.  Hier  wurde Meike Schlichte,  zuvor 2.  Jugendwartin,  einstimmig
gewählt.  Der  Posten  des  2.  Jugendwarts  bleibt  zunächst  unbesetzt.  Bettina
Schulze wird Meike Schlichte unterstützen. Jette Haster und ihre Vorgängerin
Regina Reimers-Schlichte wurden im Rahmen der Versammlung verabschiedet
(siehe Bericht in dieser Ausgabe der Tennismitteilung).

Danach folgte die Vorstellung der geplanten neuen Beitragsstruktur, welche zu
einer  regen  Diskussion  führte,  schließlich  jedoch  die  mehrheitliche
Zustimmung fand. Diese wird nach Bestätigung der Jahreshauptversammlung
des  Gesamtvereins  2023  in  Kraft  treten.  Die  Jahresbeiträge  für  die
Tennisabteilung werden für Kinder 45 € (wie bisher) und für Erwachsene 80€
(+15 €) betragen. Es wird zwei Zahlungsläufe pro Jahr zu jeweils der Hälfte
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geben,  anstelle  einer  Rechnung wie bisher.  Der verpflichtende Arbeitsdienst
entfällt,  die  Tennismitglieder  werden  zu  freiwilligen  Arbeitsdiensten
aufgerufen, die z.B. durch die Mannschaften organisiert werden. 

Unter  dem  Punkt  „Verschiedenes“  wurde  wieder  rege  über  einige
abteilungsrelevante Themen diskutiert. Zum Abschluss lud der Abteilungsleiter
noch  zu  einem  gemütlichen  Umtrunk  in  die  MTV-  Gaststätte  ein,  wo  in
lockerer Atmosphäre noch etwas geplaudert wurde.

Bettina Schulze

Verabschiedung Tennis Jugendwart

Im  Rahmen  der  Abteilungsversammlung  wurden  Regina  Reimers-Schlichte
sowie ihre Nachfolgerin Jette Haster verabschiedet. 
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Da  wir  seit  langer  Zeit  erstmals  wieder  zusammenkommen konnten,  wurde
auch unsere langjährige Jugendwartin Regina verabschiedet, die bereits vor 2
Jahren ihr Amt abgegeben hat. Regina hat 15 Jahre mit Tennis-AG, Ferienpass-
Aktionen,  Trainingsstunden  und  viel  Herzblut  Kinder  für  das  Tennisspielen
begeistert und damit maßgeblich dazu beigetragen, dass unser Jugendbereich
stark gewachsen ist. Gefühlt gab es kaum einen Tag, an dem man Regina nicht
auf dem Tennisplatz sehen oder hören konnte. Da der zeitliche Aufwand als
stellvertretende Vorsitzende im Hauptverein immer mehr wurde, hat Regina ihr
Amt in der Abteilungsversammlung 2020 an Jette Haster übergeben und hat
dieser natürlich gerade in der Anfangszeit bei Fragen zur Seite gestanden.

Jette hat ihre Arbeit unter Pandemie-Bedingungen begonnen und somit direkt
einige  Herausforderungen  bei  Trainingsgestaltung  sowie  Punktspiel-  oder
Vereinsmeisterschaften meistern dürfen. Es gab oft viel umzuorganisieren und
einen guten Informationsfluss an alle Eltern sicherzustellen. Jette hatte immer
ein offenes Ohr für Eltern und Jugendliche. Aus beruflichen Gründen hat Jette
sich nicht wieder zur Wahl gestellt. 
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Beiden Damen wurde mit Blumen und einem Präsent von Jürgen Pfeuffer im
Namen der  Abteilung aber  vor  allem der  Kinder  und Jugendlichen  für  Ihre
Arbeit gedankt. 
 
Bettina Schulze

Aufstieg in 2021 – hoch hinaus im Sommer 2022!

Besser spät als nie – Nachtrag zu dem Bild aus der letzten TM zum Aufstieg
der Damen im Sommer!

Annalena,  Emmi,
Leonie, Meike und
Laura (hockend)

Nicht nur die Damen 40 schafften einen Aufstieg. Auch die 1. Damen haben
den erneuten Aufstieg im Sommer 2021 gemeistert, nachdem in 2020 aufgrund
Corona  keine  Auf-  und  Abstiege  möglich  waren.  Meike,  Laura,  Annalena,
Emmi und Leonie schlugen sich Spiel für Spiel locker durch die Regionsliga
und haben insgesamt nur 5 Sätze abgegeben. 
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Schnelle und klare Siege gegen Uchte und Germania List mit 6:0, ein knappes
Tiebreak-Einzel von Emmi führte zum 5:1 Sieg gegen Isernhagen Süd. Zum
Schluss  ging  es  noch  heiß  und staubig  zu.  Nachdem die  Pumpe beim TuS
Vahrenwald kurzfristig defekt war, schnappten sich alle Damen (nach vielen
Telefonaten,  misslungenen  Gartenschlauch-Aktionen  und  Diskussionen)  ihre
Sachen  und  ab  ging  es  nach  Resse.  Hier  durften  wir  netterweise  und  ganz
spontan unser  letztes  Punktspiel  austragen –  quasi  als  „Fast“-Heimspiel  mit
einem erneuten 6:0 Sieg für den MTV :) 

Das Abschluss Essen ist aufgrund der hohen Infektionslage verschoben worden
– dafür stoßen wir dann dieses Jahr doppelt an. Im Sommer 2022 geht es für die
1. Damen hoch hinaus in die Verbandsliga. Meike zieht es diese Saison leider
nach  Braunschweig.  Dafür  bekommen  wir  Unterstützung  von  den  beiden
Schwestern Lilli und Lucy vom SV Germania Helstorf. 

Leonie Neumann

Sehr guter Platz 2 für die Damen in der Verbandsliga!

Annalena, Meike und Leonie unterstützen Germania Helstorf im Winter 2022

Aus einem verzweifelten Anruf von Lucy im November wurde eine tolle und
lehrreiche Saison für uns in der Verbandsliga. Den Helstorfern sind die Damen
erkrankt, weggezogen oder ausgeflogen. Ohne unsere Unterstützung hätten die
Damen ihre  Mannschaft  wieder  zurückziehen  müssen –  da  helfen  wir  doch
gerne, auch wenn diese Liga neu, schneller, doller und ungewohnt war 😊
Annalena half jedes Spiel aus und kam von Spiel zu Spiel mehr rein. Gegen
Lüneburg noch knapp verloren, stand den Siegen in Westercelle und Isernhagen
nichts mehr im Wege. Meike unterstütze die beiden Heimspiele gegen Stelle
(mit  einer  knappen  Niederlage  im  Match-Tiebreak  gegen  ihre  ehemalige
Mitspielerin  und Freundin Lara Müller)  und Tabellenführer  Hittfeld.  Leonie
unterlag den jungen Mädels in Celle und Isernhagen klar, auch wenn die Spiele
selbst sehr knapp waren. Man muss sich seinen Herausforderungen stellen :D
Lilli hatte bei den Auswärtsspielen etwas Pech und verlor im Match-Tiebreak,
bei den Heimspielen siegte sie klar und deutlich. Lucy überzeugte an Position 1
mit einer 4:0 Saison. In den Doppeln konnten wir (fast) immer überzeugen und
die letzten wichtigen Punkte rausholen. Insgesamt Platz 2 in der Wintersaison
ist  ein  schöner  Erfolg.  Es  hat  echt  Spaß  gemacht,  „Verbandsliga-Luft“  zu
schnuppern und wir freuen uns auf weitere, spannende und intensive Spiele im
Sommer.
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Lucy, Annalena, Leone, Lilli (stehend) in Westercelle
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Annalena, Lilli, Lucy, Meike in Stelingen

Leonie Neumann

Eröffnung Sommersaison Tennis 2022

Am 1. Mai 2022 war es soweit-mit unserem traditionellen Eröffnungs-Kuddel-
Muddel  starteten  wir  in  die  Sommersaison.  Bei  strahlendem  Sonnenschein
trafen sich 17 Teilnehmer:innen  pünktlich und weitestgehend ausgeschlafen
um 11 Uhr auf dem Tennisplatz. In der Tennisbutze wurde wieder ein kleines
Buffet  mit  diversen Köstlichkeiten  aufgebaut,  sodass  für  Stärkung  zwischen
den Matches gesorgt war. Gespielt wurde in 4 Runden auf vier Plätzen, wobei
alle Doppel wieder bunt zusammengewürfelt waren und nach jeder Runde die
Doppelpartner  getauscht  wurden.  Jürgen  und  Regina  bildeten  aus
organisatorischen Gründen dankenswerter Weise ein Team, sodass alle anderen
in den Genuss kamen, 4 teilweise hart umkämpfte Spiele zu absolvieren. Wie
immer standen Spaß und Freude im Vordergrund und deswegen wurden dieses
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Jahr  keine  Sieger-Plätze  ausgewertet-alle  sind  als  Gewinner  vom  Platz
gegangen. Darauf wurde bei einem kühlen Getränk angestoßen.  

Bettina Schulze
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Jugend Info        Jugend Info         Jugend Info 

Neuigkeiten von der Jugend

Jugendsaisoneröffnung beim MTV ein Erfolg!
Unter  dem Motto  „Deutschland  spielt  Tennis“  startet  die  Tennisjugend  des
MTV Engelbostel-Schulenburg in die neue Saison. Seit vielen Jahren beteiligt
sich die Tennisjugend an der Aktion vom Deutschen Tennisbund. Dieses Jahr
am  30.04.  von  10-12  Uhr.  Trotz  des  anfänglich  schlechten  Wetters,  mit
leichtem Regen und Wind, sind über 20 Kinder plus Eltern zur Tennisanlage
gekommen. Dort wurde die Saison gemeinsam auf Platz 1 mit einem Parcour
begonnen.  Es  ging  durch  die  Konditionsleiter  und  auch  Hürdensprünge,
Slalomlauf brachten die nötige Kondition und die Koordination. Später wurden
dann alle 6 Plätze zum Spielen genutzt, aufgeteilt durch die Trainer nach Alter
& Geschick oder auch einfach mal rein zufällig. Ob direkt um Punkte, Rundlauf
oder Übungen mit Trainer war am Samstag alles mit dabei. Dies konnte nur
dank der Helfer und anwesenden Trainer umgesetzt werden.
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Die
gute

Stimmung  auf  und  neben  dem Platz  kam durch  Musik  auf.  Für  die  Eltern
konnte  der  Tag  ebenfalls  noch  genutzt  werden,  um Fragen  an  Trainer  und
Jugendwartin  loszuwerden.  Für  die  Stärkung  zwischendurch  sorgten  Mini-
Amerikaner  &  Süßigkeiten.  Abgerundet  wurde  die  Eröffnung  durch  ein
Abschlussspiel,  gemeinsam  mit  allen  Kindern.  Von  daher  sagt  der  MTV:
Vielen Dank an alle die  da waren. Uns hat es Spaß gemacht! 

Meike Schlichte

Neuer Platzwart

Nachdem Jan Höftmann seinen Job als Platzwart gekündigt hat, konnten wir
Jürgen Gönnecke für  diese  Aufgabe gewinnen.  Die Plätze  sind dank seines
Engagements in einem hervorragenden Zustand.

Wir begrüßen folgende neue Mitglieder Tennis-Abteilung

Enea Sokal
Jan Lübcke
Terje Scheller
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Schmunzelecke

ER:  „Schatz,  was  machst  du,  wenn  ich  im
Lotto gewinne?“
SIE: „Ich nehme mir die Hälfte und haue ab!“

ER: „Gut, okay ich habe 14 Euro gewonnen,
hier sind 7 und jetzt verschwinde!“

Eine Lehrerin fordert ihre Schüler heraus:
Sie  beginnt  die  Stunde  mit  den  Worten:  “Ein  jeder,  der
denkt, er sei dumm, stellt sich bitte hin!”
Die Schüler schauen sie mit großen Augen an.

Nach kurzem Zögern steht jedoch der kleine Maximilian auf.
Daher fragt die Lehrerin: “Und Maximilian ? Du denkst also,
dass Du dumm bist?”

Maximilian : “Nein, Frau Lehrerin! Ich wollte Sie nur nicht 
alleine stehen lassen!”
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für das 2. Halbjahr 2022 / 23

21. August 2022 Dankeschön-Frühschoppen

02.-04. September 2022 Vereinsmeisterschaften Mixed

03. September  2022 20.00 Uhr Sommerfest

23./24. September 2022 Vereinsmeisterschaften Jugend

02.Oktober 2022 11.00 Uhr Abschluss-Kuddel-Muddel

08. Oktober 2022 Kniffelturnier
Kommunikationszentrum

29. Oktober 2022 10.00 Uhr 3. Arbeitseinsatz

27. November 2022 14.30 Uhr Weihnachtsmarkt
MTV Sportgelände

03. Dezember 2022 18.00 Uhr Preisskat
Kommunikationszentrum

20. Januar 2023 19.00 Uhr Abteilungsversammlung Tennis
Kommunikationszentrum

(Änderungen vorbehalten)
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